

Spiridon Frankfurt e. V. im Jahre trauert um seinen Ehrenpräsidenten

Gerhard Schroeder

geboren am 13.5.1933

gestorben am 20.4.2021

Gerhard Schroeder hat mit anderen Lauffreunden zusammen Spiridon Frankfurt e. V. im Jahre 1978 gegründet. Der Verein zählt heute 1045 Mitglieder. Gerhard hat den Frankfurter Silvesterlauf und den Frankfurter Halbmarathon ins Leben gerufen, an denen jährlich Tausende Läuferinnen und Läufer teilnehmen. Gerhard Schroeder war über 25 Jahre der unermüdliche Motor des Vereinslebens und hat die Laufszene im Rhein-Main-Gebiet maßgeblich mitgeprägt. Für seine Verdienste wurde er mit dem Ehrenbrief des Landes Hessen und der Sportplakette der Stadt Frankfurt ausgezeichnet.

Der Verein wird ihm ein ehrendes Andenken bewahren und ihn nicht vergessen.

Für den Vorstand

Dr. Th. Rautenberg, Vorsitzender, Stephan Pfaller, 2. Vorsitzender, Carsten Goldhammer, Ute Knöbel, Birgitt Bohn

